

## Zweite Staffel der VOX-Datingshow „Herz an Bord“ auf Kreuzfahrtschiff AIDAcosma

- **Sendestart 19. März 2024**
- **Pro Folge 3000 Euro AIDA Reisegutschein zu gewinnen**

Am 19. März 2024 ist Sendestart für fünf neue Folgen der VOX-Datingshow „Herz an Bord – frisch verliebt auf hoher See“, die immer dienstags ab 20:15 Uhr bei VOX oder bereits eine Woche vorher auf RTL+ zu sehen sein wird.

Auch in der zweiten Staffel bildet das Kreuzfahrtschiff AIDAcosma die romantische Kulisse für die Suche nach der großen Liebe. Dieses Mal geht es zu den schönsten Inseln des Nordatlantiks, mit Stopps auf Teneriffa, Fuerteventura, Lanzarote, Gran Canaria und dem portugiesischen Madeira. Für alle, die schon beim Schauen der Sendung das AIDA Fernweh packt, verlost AIDA einen 3.000 Euro Reisegutschein zu jeder Folge.

Während der zweiwöchigen Kreuzfahrt erleben vier Single-Frauen eine Achterbahnfahrt der Gefühle mit noch mehr Romantik, überraschenden Wendungen und herzerreißenden Entscheidungen. Moderator und "Liebeskapitän" Wayne Carpendale begleitet die Ladys wieder auf ihrer emotionalen Reise.

Auf jeder Reise-Etappe lernen die Ladys je sechs neue Männer kennen und müssen sich am Ende jeder Folge zwischen jeweils zweien entscheiden. Die Liebessuchenden erwarten traumhafte Dates: von idyllischen Landgängen und gemeinsamen Entdeckungstouren in den pittoresken Städtchen der wunderschönen Inseln, bis hin zu unvergesslichen Momenten an Deck des Kreuzfahrtschiffes. Ob große Liebe oder Urlaubsflirt – am Ende des Tages müssen die Frauen entscheiden: welche Männer haben nicht überzeugt und wer darf mit zum nächsten Reiseziel? Einmal entschieden, gibt es keinen Weg zurück mehr! Wer es nicht geschafft hat, das Herz einer Frau zu erobern, muss das Schiff verlassen und verpasst somit die Chance, seine Traumfrau zu finden.

AIDAcosma ist eines der innovativsten Kreuzfahrtschiffe mit herausragenden Erlebniswelten. Gäste erwartet eine riesige Vielfalt an Angeboten. Das wunderschöne Ocean Deck erstreckt sich über vier Decks und bietet einen Rundum-Panoramablick aufs Meer und einen Infinity Pool am Heck des Schiffes. Kulinarisch werden die Gäste in 17 Restaurants und 23 Bars und Cafés verwöhnt. So kommen beispielsweise im Spezialitäten-Restaurant Beach House sommerlich-leichte Köstlichkeiten auf den Tisch und das Restaurant Mamma Mia bietet hausgemachte Pasta und frische italienische Küche mit Service am Platz. Ebenfalls an Bord zu finden ist der Fun Park mit einem großen Indoor-Spielplatz sowie die Boulder-Wand für jede Menge Abwechslung. Dazu überzeugt AIDAcosma mit den Wasserrutschen, dem Beach Club, dem Theatrium mit seiner 360°-Bühne, dem TV-Studio und dem großzügigen Body & Soul Organic Spa.

Noch bis Ende April 2024 ist AIDAcosma rund um die Kanaren und Madeira unterwegs. Nach der Sommersaison im westlichen Mittelmeer kehrt das Kreuzfahrtschiff ab November 2024 zurück auf die Kanaren.

Weitere Informationen und Buchung im Reisebüro, im AIDA Kundencenter unter +49 (0) 381 / 20 27 07 07 oder auf [aida.de](https://www.aida.de).

Rostock, 14. März 2024

### Herausgeber:

AIDA Cruises  
Am Strande 3d · 18055 Rostock  
Tel.: +49 381 444 0  
Fax: + 49 381 444 88 88  
[www.aida.de](https://www.aida.de)

### Kontakt:

Communication & Sustainability  
Tel.: +49 381 444 80 20  
Fax: + 49 381 444 80 25  
[presse@aida.de](mailto:presse@aida.de)